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前往鹿寮坑之前，有請馮經理在課堂上演講，同學們因此對鹿寮坑的第一印象為

何？以及之後參訪的有何差異? 
第一印象： 
看起來很好玩，期待可以採香菇。 
想在 12 月份去採海梨 
螢火蟲，四五月時候很想去探險，去賞螢。 
 
差異： 
結果沒有採到香菇，很失望。 
天雨路滑，淋的落湯雞，沒空閒慢慢欣賞美景。 
路太窄，又是上下坡，汽車出入有困難。 
 
參訪後你對鹿寮坑什麼地方最有興趣、印象最深刻。你認為她們成功的地方在

哪？她們未來還有可能遇到什麼問題？各位該如何替她們設想解決？ 
印象深刻的地方： 
環境生態做的很好 
景點很多 
水土保持很成功 
 
未來可能碰到的問題以及解決方法： 
砂石廠、工廠很多，污染也多  →定期檢查空氣污染，請工廠安排每半年檢查。 
 
人口外移，年輕人不願意留在村中 →與民間教育機構結合，採取生態學習農家

體驗，增加工作機會，吸引年輕人留下。 
 
溼地道路、顯伯公的路交通不便 →設計其他交通工具，新設道路。 


